

MEMORIA PARA LA CONTRATACIÓN DEL PATROCINIO PREMIER PÁDEL ANDALUCÍA MÁLAGA P1 (Expdte. C2N06-05RG-0524-0119)

La Empresa Pública para la Gestión del Turismo y del Deporte de Andalucía patrocinará Premier Padel Andalucía Málaga P1, que se celebrará del 8 al 14 de julio, en Málaga.

Desde su lanzamiento en 2022, Premier Pádel se ha convertido en uno de los circuitos de más rápido crecimiento del deporte mundial. Más de 500 jugadores masculinos de todo el mundo compitieron en los torneos de Premier Pádel durante su primera temporada, jugando en algunas de las sedes más icónicas de la historia del deporte como el Stade Roland-Garros de París. Paralelamente, más de 110 jugadoras profesionales se unieron a Premier Pádel en marzo de 2023.

Además, Premier Pádel se ha asegurado acuerdos de transmisión plurianuales para llegar a más de 180 países y a más de 150 millones de hogares, mientras que las dos primeras temporadas de Premier Pádel atrajeron casi 25 millones de visitas en YouTube.

Esta importante prueba dentro del circuito de pádel pondrá a Andalucía en el escaparate de la organización de grandes eventos deportivos. Además, de fomentar la práctica de una modalidad deportiva con tanto auge en nuestro país como el pádel, contribuyen a la difusión de la marca Andalucía Deporte.

Málaga, 27 de mayo de 2024